



MANIOBRAS "CANDELA 87". Panamá, febrero 8.— Tropas estadounidenses y panameñas participan en maniobras para defender el Canal de Panamá contra un ataque guerrillero. Los ejercicios militares han sido llamados "Candela 87". (Reuter).

1250 Soldados E. U. y de Honduras en Maniobras

TEGUCIGALPA, Honduras, febrero 8 (AP).— Tropas de Estados Unidos y Honduras iniciaron un ejercicio conjunto de 22 días en por lo menos tres provincias de las regiones central y oeste del país, se anunció oficialmente.

La embajada norteamericana en Tegucigalpa dijo que participan 750 soldados del 505 batallón de infantería y la 82ava. división aerotransportada de Fort Bragg, Estados Unidos. Por su parte, el ejército hondureño informó que unos 500 soldados de varias guarniciones del país intervienen en la actividad militar combinada.

El ejercicio, denominado 'Fuerza de tarea uno', concluirá el 28 de febrero y será utilizado para entrenar a las tropas en actividades de infantería y aerotransporte.

Simultáneamente se efectúan otras dos maniobras militares de las fuerzas armadas de Estados Unidos, con la asistencia de 7.600 efectivos estadounidenses y 5.000 hondureños en las zonas sur y norte del país.

En las tres acciones los soldados norteamericanos se hallan bajo las órdenes de la 'Fuerza de

tarea conjunta bravo', de Palmerola, principal base aérea de Estados Unidos en Centroamérica, a 50 kilómetros al noroeste de Tegucigalpa.

En Beirut

Rehenes Advierten sobre Ultimátum de Plagiarios

BEIRUT, Líbano, 8 de febrero (DPA).— Los secuestradores de los extranjeros occidentales en Beirut reiteraron su amenaza de ejecutar a sus víctimas en caso de que Israel no libere hasta mañana, lunes, 400 presos palestinos y Estados Unidos lanzará un comando de liberación de los rehenes.

Entretanto, aún no hay

señales de vida del mediador británico Terry Waite, desaparecido desde hace 19 días en el Líbano, pese a una llamada anónima esta noche a una radioemisora en Beirut Occidental, según la cual el enviado del arzobispo de Canterbury habría sido liberado en el sur de los suburbios en el sur.

—Favor pase a la página 45.

Capturan a Socio de Carlos Rivas en Panamá

MIAMI (Florida, EE. UU.), 8 de febrero (EFE).— Un fugitivo de Estados Unidos que participaba en el tráfico de drogas con el colombiano Carlos Lehder Rivas, extraditado esta semana a Estados Unidos, fue capturado el viernes en una región remota de Panamá por las autoridades de ese país, dijeron hoy fuentes oficiales.

El detenido es John Carlton Reed, de 56 años, que hace frente a una de las acusaciones formales presentadas en 1981 por las autoridades federales norteamericanas en Jacksonville contra él,

Lehder y otros dos prófugos.

El gobierno norteamericano alega que Lehder, Reed y los otros dos fugitivos conspiraron para introducir ilegalmente a Estados Unidos unas cinco toneladas de cocaína, entre septiembre de 1978 y septiembre de 1980.

Soldados de las fuerzas de defensa panameñas y agentes de la DEA, lo capturaron el viernes en su refugio, en una zona remota de ese país, dijo, a su vez, el portavoz Billy Yout.

Un informante anónimo

—Favor pase a la página 39.

Inauguran hoy Reunión de Cancilleres San José III

GUATEMALA, febrero 8 (AP).— El lunes se instalará aquí la tercera conferencia de cancilleres de la Comunidad Económica Europea



REHEN E. U., Beirut, febrero 8.— Alann Steen, profesor secuestrado aquí, aparece en una cinta de video, en que advierte sobre el ultimátum de sus captores, que amenazan con matarlo. (Reuter).

(CEE), Centroamérica y del Grupo de Contadora.

La inauguración estará a cargo del Presidente Vinicio Cerezo Arévalo en el Gran Teatro del Complejo Cultural de Guatemala, y su clausura está prevista para la tarde del martes.

La primera reunión tuvo lugar en San José, Costa Rica, en 1984, y el año siguiente la sede fue Luxemburgo, en donde

se acordó que la tercera jornada se realizará en Guatemala, que retornó a la vida constitucional el 14 de enero del año pasado al inaugurarse el gobierno de Cerezo Arévalo.

En la cita de Guatemala se considerará la asistencia global que la Comunidad Económica pueda dar a Centroamé-

—Favor pase a la página 39.

Urge Detener Expansión Sandinista en C. A.

GUATEMALA, 8 de febrero (ACAN-EFE).— En unos diez o doce años más la Unión Soviética tendrá el control de Centroamérica "si no se contiene a Nicaragua en su expansión por la región", aseguró hoy el anticomunista Movimiento de Liberación Nacional.

El portavoz del Movimiento de Liberación Nacional (MLN), Rudy Fuentes Sandoval, dijo que durante la reunión de la CEE y Centroamérica en Guatemala del 9 al 11 de febrero, los altos

dignatarios "deben analizar la verdadera problemática regional".

Agregó que desde hace varios años, el MLN ha sostenido que el régimen sandinista es "una amenaza para los demás países de América Central, porque en ese territorio se entrena, instruye y se expande la subversión hacia todo el istmo".

El dirigente político recordó que cuando se celebró la Asamblea General de la Organización

—Favor pase a la página 43.



REINAS DE BELLEZA. Caracas, Venezuela, febrero 8.— Bárbara Palacio (izquierda), actual Miss Universo, se despidió de su reinado como Miss Venezuela 86, al asumir ese título Inés María Calero (derecha), quien llora de alegría al resultar ganadora para el año 1987. (Reuter).

Irán Amenaza a Iraquíes con Bombardear Bagdad

NICOSIA, Chipre, febrero 8 (AP).— Irán instó hoy a los habitantes de la capital iraquesa de Bagdad a que la evacuen "inmediatamente", antes de que comience un ataque a ser lanzado en represalia por los bombardeos de Iraq contra ciudades iraníes, dijo la agencia noticiosa Irna.

La versión de la agen-

cia iraní, captada en esta capital chipriota, dijo que una declaración del centro de informaciones de guerra en Teherán indicó que "en las próximas horas serán atacados objetivos predeterminados en la capital iraquesa de Bagdad", y que urgió a los habitantes

—Favor pase a la página 43.

CEE Otorgará a Países de C. A. \$81 Millones

GUATEMALA, 8 de febrero (ACAN-EFE).— La ayuda económica y financiera que la Comunidad Económica Europea prevé otorgar a los países centroamericanos en 1987, ascenderá globalmente a unos 73 millones de euros (unos 81 millones de dólares).

Así lo informaron hoy fuentes diplomáticas españolas cercanas a la

Europa comunitaria, tras indicar que dicha cifra es estimativa.

La CEE, los países del Mercado Común Centroamericano y Panamá celebrarán mañana y el martes la III Reunión anual a nivel de ministros de Asuntos Exteriores, en la que también participarán los jefes de

—Favor pase a la página 45.

Plan Económico Ruso da Énfasis a Beneficios

MOSCU, febrero 8 (AP).— La Unión Soviética divulgó hoy un proyecto de reformas económicas que propone un sistema electivo de gerentes de fábricas, un

aflojamiento de controles burocráticos y pone énfasis en los beneficios, la competencia y la demanda.

La propuesta ley, divulgada por el órgano del partido comunista, Pravda, y otros diarios, fue claramente vinculada a la campaña del líder soviético Mikhail Gorbachev para aumentar la productividad, elevar la

tecnología y superar la pesadumbre burocrática.

Desde que Gorbachev tomó el poder en marzo de 1985, el Kremlin tendió a alentar la iniciativa individual para proveer algunos bienes y servicios escasos y promover la formación de empresas conjuntas con firmas occidentales.

Sin embargo, persistieron los controles centrales. Siguen siendo los funcionarios de Moscú los que deciden los niveles de producción y los precios de casi todo lo

—Favor pase a la página 45.



CUSTODIAN SEDE REUNION SAN JOSE III, Guatemala, febrero 8.— Dos policías del batallón anti-motines vigilan la entrada de un hotel capitalino, que será sede de la conferencia de cancilleres de Centro América, Comunidad Europea y Grupo de Contadora "San José III". (AP).